



## Movimiento Ciudadano alista impugnación a reforma que militariza seguridad



CIUDAD DE MÉXICO (ANGÉLICA MELLÍN).- La reforma constitucional que militariza la seguridad en el país, cuya declaratoria de constitucionalidad es inminente, será impugnada a través de los mecanismos que permita la ley, como amparos ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), indicó la bancada del Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados.

El coordinador Jorge Álvarez manifestó que el equipo técnico de la fracción parlamentaria está trabajando en el recurso legal a presentar, con el propósito de tratar de invalidar la norma que avanzó en el Congreso de la Unión y en la mayoría de los Congresos estatales, a partir del pacto del PRI con el Ejecutivo Federal, ejecutado a través de la Secretaría de Gobernación.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/11/4/movimiento-ciudadano-alista-impugnacion-reforma-que-militariza-seguridad-570955.html>